
Master 1 Droit public des affaires Sorbonne

Par David, le 22/07/2014 à 15:20

Nous sommes le 22 juillet et je n'ai toujours pas de réponse en ce qui concerne mon 
admission en M1 de droit public des affaires à la Sorbonne. D'autres sont-ils dans mon cas ? 
Je trouve cela bizarre compte tenu du fait qu'il y a des gens qui ont déjà eu leur réponses... 
J'espère que ce n'est pas forcemment mauvais signe...
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